
ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL ACTUR-REY FERNANDO 


En la lnmOltal Ciudad de Zaragoza, a las 19,45 horas del día de veintidos de mayo de dos mil diecinueve, 
previa convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la JUNTA MUNICIPAL ACTUR
·R y FERNANDO del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en la Sala de Reuniones anexa a la oficina 

f'J-;---"adamini strativa de la Junta Municipal Actur-Rey Fernando, situada en el Centro Cívico Río Ebro, Edificio 
Fernández Ordoñez, sito en Avenida María Zambrano, 56, bajo la Presidencia de D. Pablo Hijar Bayalte, 
Concejal-Presidente de la Junta Municipal; y con la asistencia de los vocales del PP, PSOE, ZEC, C's y 
CHA, que a continuación se reseñan; y con la presencia de la funcionaria administrativa adscrita a la sede 
de la Junta, actuando como Secretaria. 

Presidente: 
D. Pablo H ijar Bayalte 

Vicepresidente: 
D. Javier Valero Gómez (ZEC) 

Vocales: 
D. Javier Rodrigo Lorente (C's) 
D. Jase Manuel Pettusa Coronado (PP) 
D. Guillenno Campo Pomar (PP) 
D. Guilletmo Corral Corneras (CHA) 

Dña. Mercedes Pérez de Obanos Ros (ZEC) 

D. Luis Francisco Rico Lacasa (PSOE) 


Representantes de Asociaciones de Vecinos: 
A VV Parque Gaya 
A VV San Andrés 

Excusan su asistencia: 
D. David Lorenzo Torres (PSOE) 
Dña. Isabel Viñuales Lanau (ZEC) 
D. Luis San José Fernández (C's) 

Secretaria : 

Felicidad Pinilla Langa 


Asisten a la sesión en calidad de invitados: representantes de Policía de Barrio Local , Unidad Sector Norte; 

Dña. María Palasí, Unidad del Centro Cívico Río Ebro; Asociación Literaria Rey Fernando de Aragon; 

Asociación Ilógica-Hidea; Asociación Deportiva Atlético Ranillas; y otras personas en calidad de vecinos 

del Distrito. 


El Presidente informa de la ausencia de tres vocales que han excusado su asistencia, por diversos motivos. 
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A continuación, constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales 
exigibles, el Presidente declara abiHta la sesión para tratar el siguiente orden del día: 

PARA SU APROBACION : 

1.- Aprobar, si procede, el acta de la ses ión anterior, de fecha 24 de abril de 2019 

2.- Dar cuenta de la conformidad a la documentación justificativa de subvenciones Ju nta Municipal AClur-Rey Fernando 

2018, presentadas por di versas cmidades. 


3.- Aprobación, si procede, del acta de esta misma sesión de fecha 22 de mayo de 20 19. 


PARA SU APROBACION: 

1.- Aprobar, si procede, el acta de la sesión anterior, de fecha 24 de abril de 2019. 

El aeta de la sesión fue aprobada por unanimidad de los asistentes. 

2.- Dar cuenta de la conformidad a la documentación justificativa de subvenciones Junta 
Municipal Actur-Rey Fernando 2018, presentadas pOI' diversas entidades. 

Convocatoria Asociaciones de Vecinos 20/8: 

-A.VV. Aveaetur (083 111 0/18) 

-AVV. Actur-Rey Fernando (0784889/18) 

-AVV Kasan (0839342/18) 

-A VV Parque Gaya (0828866/ 18) 

-AVV San Andrés (0847625/18) 

-A VV Puente de Santiago (0859072/ 18) 


Convocatoria Ampas 20/8: 

-Ampa La Fragua lES Parque Gaya (0860386/18 ) 

-AMPA CEIP Agustina de Aragón (0854338/ 18) 

-AMPA CEIP Hermanos Marx (0866445/18) 

-AMPA CEIP Rio Ebro (0793655/18) 

-AMPA Siglo XX CEIP Amar y Barbón (0843227/18) 

-AMPA CEIP Parque Gaya (0836123/18) 

-AMPA lES Miguel de Molinos (0801790/ 18) 

-AMPA El María Urrea (0805942/18) 

-AMPA Pedro Saputo CEIP Labordeta (0768592/18) 

-AMPA CO Cri sto Rey (0828536/ 18) 

-AMPA CPEE lean Piaget (0776496/18) 

-AMPA lES Tiempos Modernos (0863556/ 18) 

-AMPA El Los Vientos (0847209/18) 
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-AMPA lES Elaios (0769404/ 18) 

-AMPA Ildefonso Manuel Gil CEIP C0I1es Aragón (08664650/ 18) 

-AMPA Ronda NOlte del CEIP Catalina de Aragón (083 4474/ 18) 


Convocatoria Entidades Ciudadanas 2018: 

-A. Mujeres y Vecinas Actur-Boira (0795939/ 18) 

-Asem Aragón (0787253/18) 

-San Fernando Club Deportivo (0797625/18) 

-Engl ish and Friends (0831756/ I8) 

-Asoc Fami li ares Personas Autismo (0803559/ 18) 

-ADA Fami li ar San Andrés (0849029/1 8) 

-Club Dep. Actur Pablo Iglesias (0858480/18) 

-Agrup Dep. Cri sto Rey (0864527/18) 

-Asoc Aragonesa Fibrasis Quística (0786430/ 18) 

-Os Andarines d ' Aragón (0795390/ 18) 

-Asoc Os Mesaches (0842476/ 18) 

-Kairos Soco Coop. Ini ciativa Social (0862402/ 18) 

-Atenciona (0867783/18) 

Asoc. Mayores Actur (0829 I 16/18) 


3.- Aprobación. si procede. del acta de esta misma sesión de fecha 22 de mayo de 2019. 

El acta de la sesión fue aprobada por unanimidad de los asistentes. 

Al term ino de los puntos del orden del día, el Presidente qui so comentar que se habian desarrollado el 
anterior fin de semana, con éxito, las Jornadas Culturales de la Junta Municipal en Parque Gaya y que el 
día 24 comenzaban en la zona Actur. Agradeció a todos, especialmente a la Comisión de Fiestas Parque 
Gaya y a Eva Terra, el esfuerzo reali zado para que las Jornadas salieran adelante. Piensa que estaría bien 
segui r en esta linea. Añadió que había un compromiso de la última Comisión de que se reali zaran las 
actividades, puesto que de haberlo retrasado qui zá no se podrían haber realizado por los plazos que se 
establecen para los pernlisos de los actos. A continuación cedió la palabra a los voca les y asistentes que 
desearan intervenir. Se resume brevemente: 

D. Jase Manuel Pertusa (PP) agradeció a todos su asistencia a los Plenos y comentó que no sabe si volverá 
de vocal pero que sí lo hará por la Asociación de Vecinos. 

Dí'ía. Mercedes Pérez de Óbanos Ros (ZEC), mani festó haberse sentido arropada por los asistentes a las 
Comisiones, y agradeció el trato recibido por los funcionarios de la Junta. 

D. Luis Rico (PSOE), comentó que se había procurado por todos hacer las cosas por unanimidad de cara al 
bienestar del barrio. Añadió que había que intentar mayor participación en los Plenos. 
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D. Jav ier Rodrigo (C 's) agradeció su presencia a todos los compañeros, de los que había aprendido mucho. 
Comentó que volvería con más ganas. 

D. Javíer Valero (ZEC), manifestó que habían hecho el mejor trabajo posible y agradeció a las 
Asociaciones su participación. Añadió que siempre se han puesto de acuerdo en lo fu ndamental para el 
Distrito. 

D. Enrique Condón de A VV Parque Gaya, agradeció a los vocales su trabajo. Añadió que se había 
trabaj ado con consenso y que se habían sentido apoyados en la medida que se ha podido. 

Dña. Amparo Sanz de Asociación Literaria Rey Fernando de Aragón, agradeció el apoyo al proyecto de 
"Actur Barrio de Poetas". 

El Presidente de la Junta agradeció a todos. su parti cipación y mani festó que había sido un orgullo para él 
estar este tiempo en la Junta, aunque considera que las Juntas deberían que tener más competencias, entre 
otras cosas. Comentó que aunque la pal1icipación en el Pleno no había s ido potente, si que lo había sido en 
los proyectos de actividades. Además, se han reali zado actuaciones de presupuestos participativos (o están 
en proceso): local de Plaza de la Poesia, la pi sta de Parkour en el espacio de la chopera, la pista de petanca, 
etc. También recordó la campaña de recogida de basura orgánica, las actuaciones reali zadas en el CDM 
Actur o la pi sta de Pump Track. Cons idera que han trabajado mucho en la Junta. 

También quiso reconocer el Presidente el trabajo de los Coordinadores de las Comisiones de Trabajo, el 
duro trabajo que se ha realizado. Asimismo, el trabajo de los funcionarios de la Junta Municipal. 

Finalmente, sin más asuntos que tratar, siendo las 20,20 horas del día en principio señalado, el Sr. 
Presidente levantó la sesión. 

I.e. de Zaragoza, a 22 de mayo de 20 19 

EL CONCEJAL-P DENTE DE LA LA CRETARIA 
JUNTA MUNICfPAL AC UR- REY FERNANDO ,, 

\ . 
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